



2024
2027



Coyoacán, a 29 de diciembre de 2025

Boletín: COY/DCS/135

REALIZAN OPERATIVO CONTRA VENTA DE PIROTECNIA EN COYOACÁN

- *Personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la CDMX, de la SSC, de Protección Civil de la demarcación, de Escudo Coyoacán, de la Dirección de Gobierno y de la Guardia Nacional, recorren pasillos y locales del Mercado Allende.*
- *Se retiran todos los productos relacionados con pirotecnia y se hacen recomendaciones a locatarios y consumidores de este centro de abasto en el corazón de Coyoacán.*
- *Este dispositivo se suma a otros que ha realizado la demarcación en el centro histórico para el retiro de las llamadas "brujitas" en donde organizaciones, presuntamente pertenecientes a una etnia, emplean a mujeres y niños para su comercialización.*

Personal de diferentes dependencias e instancias de seguridad de la Ciudad de México y del gobierno federal, realizaron en coordinación, un dispositivo para retirar la pirotecnia que se vendía de manera irregular en Coyoacán, específicamente, en el mercado Allende, en el corazón del centro histórico de la demarcación.

Este recorrido fue encabezado por personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil de la Ciudad de México, quien estuvo acompañado por integrantes de la UGIRyPC de la alcaldía Coyoacán, así como elementos de la Guardia Nacional y de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, además de Escudo Coyoacán y de la Dirección de Gobierno.

El personal de seguridad se concentró en el Jardín Allende y se dividió en tres contingentes para recorrer pasillos y andadores del mercado del mismo nombre de donde se retiró todo el producto correspondiente a fuegos pirotécnicos, cuya comercialización se encuentra prohibida como cohetes, luces de bengala, "brujitas", "cerillitos", "ratones" y "ollitas", entre otros.

Este dispositivo para el retiro de la mercancía se suma a otros que ha realizado el personal de la demarcación en las últimas semanas en donde se han retirado -particularmente-, cajas de las llamadas "brujitas", las cuales son expendidas por grupos de comerciantes informales quienes dicen pertenecer a alguna etnia indígena y que emplean para la venta de estos productos, a mujeres y niños a fin de evitar el decomiso y la puesta a disposición del juez cívico.





2024
2027



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

ALCALDÍA
coyoacán
ESTÁ CONTIGO!



En esta visita al Mercado Allende, el personal que realizó estos recorridos, retiró de locales y puestos toda la pirotecnia que se halló a la vista y se emitieron recomendaciones para locatarios y visitantes a fin de evitar la compra, concentración o manipulación de estos productos que pueden estallar o generar severas quemaduras.

En dispositivos previos, la alcaldía Coyoacán ha retirado centenas de cajas de este tipo de productos que, a pesar de advertencias e información a los comerciantes y consumidores, se siguen comercializando, por lo que estos recorridos y retiro de mercancía se mantendrá de manera aleatoria y permanente durante las fiestas decembrinas.

000

